

«Le Projet de construction du centre pour la gestion des ressources halieutiques à Joal»

Le Projet de construction du centre pour la gestion des ressources halieutiques à Joal (64.225 euros), comprend la construction d'un bâtiment pour la cogestion, l'acquisition de 60 bacs à poisson, d'une bascule électronique et d'un congélateur. Ce projet est initié par le Conseil Local de la Pêche Artisanale de Joal-Fadiouth, une des 4 grandes zones de pêche au Sénégal, qui travaille essentiellement sur les bonnes pratiques pour une pêche durable.



En effet, la pêche, une des principales activités au Sénégal, occupe près de 4.000 personnes à Joal dont la plupart sont des pêcheurs artisanaux. Mais en raison de problèmes financier, ils ne sont pas dotés d'équipements tels que le congélateur pour la bonne conservation des fruits de mer et le point de vente n'est pas convenablement aménagé.

En conséquence, les fruits de mer qui sont débarqués sont vendus sur le sol insalubre et ceux qui restent invendus dans la journée du débarquement sont pourris et jetés. Ce projet va donc permettre à cette organisation bénéficiaire d'aménager et d'équiper un endroit pour la conservation des fruits de mer. Il s'agit, à travers ce projet de renforcer les capacités des pêcheurs en favorisant la gestion participative des ressources halieutiques et des activités de pêche et d'améliorer les conditions de vie des pêcheurs dans cette partie du Sénégal.